



netatmo | welcome

Disfruta de unas vacaciones de verano más tranquilas con Netatmo

Los hogares españoles sufren un incendio cada 2 minutos y 11 segundos, mientras que cada 1 minuto y 29 segundos se produce un robo¹. El método más utilizado para perpetrar las intrusiones es el de forzar una de las ventanas de la casa, seguido por la sustracción del bombín de la cerradura principal. La preocupación de la población por los robos en los hogares aumenta durante los periodos vacacionales.

Netatmo protege los hogares con Welcome, la cámara interior de seguridad con tecnología de reconocimiento facial, y con los Tags para puertas y ventanas.

TESTIMONIOS

“Cómo Welcome ayudó a arrestar a un ladrón”

- Testimonio de Damien,
usuario de Welcome

“Gracias a la tecnología de reconocimiento facial y a la notificación recibida en mi Smartphone, informándome de que un rostro desconocido había sido detectado, supe al instante que un extraño estaba en mi casa. Inmediatamente, llamé a la policía para informar de lo ocurrido, pudiendo llevar a cabo el arresto del ladrón en el acto. Ahora tengo tranquilidad, sabiendo que Welcome me alertará en tiempo real si alguien irrumpe en mi hogar.»

“Cómo salvé mi hogar y mis perros de las llamas gracias a Welcome”

- Testimonio de Christophe,
usuario de Welcome

“Mi familia y yo estábamos disfrutando de un partido de baloncesto a pocos kilómetros de nuestra casa cuando recibí una notificación de Welcome en mi Smartphone, alertándome de que nuestra alarma de incendios estaba sonando” – explica Christophe. “Al visualizar el video captado por la cámara me percaté de que, efectivamente, el salón estaba en llamas. Tras ser alertados, la rápida intervención de los bomberos impidió que las llamas se expandiesen. Gracias a Welcome pude salvar gran parte de nuestras pertenencias y, más importante aún, a nuestros dos perros, que se encontraban en ese momento en el interior de la vivienda.” – añade



Welcome se posiciona como la mejor opción del mercado para proteger el hogar durante las vacaciones y escapadas.

Welcome identifica con nombres cada cara que reconoce y envía alertas directamente al Smartphone del usuario. La cámara permite saber quién está en casa en todo momento, diferenciando entre seres queridos y desconocidos, por ejemplo, el vecino que ha ido a regar las plantas durante las vacaciones o un ladrón.

Ahora, el dispositivo también reconoce alarmas sonoras. La cámara envía una notificación y empieza a grabar vídeo cuando detecta una alarma de incendios, de concentración de CO2, de seguridad o hasta las sirenas de los servicios de emergencia, transformando las alarmas tradicionales en alarmas inteligentes y ayudando al usuario a proteger mejor su hogar.

El PVP de Welcome es de 199€ y está disponible en los siguientes puntos de venta: Aki, Bricor, Fnac, K-Tuin, Leroy Merlin y Media Markt, además de www.netatmo.com.

Los Tags de Netatmo aportan un nivel extra de seguridad al hogar alertando al usuario cuando una ventana o una puerta es abierta, momentos antes de la intrusión.

Resistentes a las condiciones meteorológicas adversas, los Tags pueden emplazarse en los principales puntos de entrada de la casa – puertas, ventanas, persianas y portones – tanto en interior como en exterior. Estos detectan el movimiento, forcejeo o si se ha quedado entreabierta una puerta o ventana, enviando un aviso al smartphone del usuario en tiempo real.

Los Tags de Netatmo pueden adquirirse en packs de 3 unidades a un precio de 99,99€ en grandes superficies como Leroy Merlin, Aki o Bricor y a través de www.netatmo.com



Acerca de Netatmo

Netatmo es una empresa especialista en dispositivos electrónicos inteligentes para el hogar. Sus productos, de cuidado diseño, proporcionan una experiencia sin límites y ayudan a los usuarios a crear un hogar más seguro, sano y agradable.

La compañía diseña cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada uno de sus productos, además de concebir íntegramente las aplicaciones web y móviles que permiten resaltar todo el potencial de los dispositivos.

Netatmo ha lanzado 4 productos diferentes desde 2012, todos con la tecnología más puntera del mercado:

La Estación Meteorológica para Smartphone permite a los usuarios monitorizar y conocer la calidad del aire interior y exterior en más de 175 países. El Weathermap de Netatmo es la red de estaciones meteorológicas colaborativa más grande a nivel mundial.

El Termostato para Smartphone, diseñado por Philippe Starck, ofrece a los usuarios la posibilidad de controlar remotamente la calefacción de su hogar desde cualquier parte del mundo. El dispositivo analiza los hábitos del usuario, permitiéndole economizar hasta un 37% de energía a la hora de calentar el hogar.

Welcome es la primera cámara doméstica de seguridad con tecnología de reconocimiento facial. El dispositivo pone nombres a los rostros que detecta, notificando exactamente quién está en casa, ya sean seres queridos o desconocidos.

Presence, la cámara de seguridad exterior de Netatmo es capaz de distinguir entre personas, animales y coches. La cámara diferencia entre lo que ve e informa al usuario de lo que está pasando en el exterior de la casa.

Netatmo es una entidad clave en la industria del Hogar Inteligente. Sus productos están disponibles internacionalmente a través de diferentes canales de distribución, grandes almacenes y diferentes canales B2B.

En noviembre de 2015, Netatmo recaudó 30 millones de euros en una operación de aumento de capital. Previamente, en 2013, la compañía obtuvo una inversión de 4,5 millones de euros.

Contacto de prensa

VILLARRAZO MADRID
Belén Andrada
Email: belen@villarrazo.com
Tel: (+34) 91.442.08.62

netatmo | www.netatmo.com

